



**Le Collectif pour le Respect des Droits humains
du Centre-Alsace vous invite**

**MARDI 6 janvier 2026 à 20H30
au cinéma **LE RELIEF** de SELESTAT**



Projection suivie d'un débat animé par le CCFD-Terre solidaire, avec Françoise de Turckheim, membre de la Cimade et du Collectif judéo-arabe et citoyen pour la Palestine de Strasbourg

Izzeldin Abuelaish, premier médecin palestinien à travailler dans un hôpital israélien, voit sa maison bombardée en 2009, tuant trois de ses filles et une nièce. Malgré cette tragédie, il trouve la force de parler d'espoir et de réconciliation. Exilé depuis au Canada, il milite sans relâche pour la paix entre Israël et la Palestine, ce qui lui vaudra d'être nommé cinq fois pour le Prix Nobel de la Paix.

A noter, le prochain ciné-débat le 3 février 2026 :
« *Une place pour Pierrot* », sur le thème du handicap.

